

ひなまつり会



3月に入り、夕方仕事を終えて外に出ると目が長くなったな」と感じるようになりました。暖かい日が続いたかと思えば真冬に戻ったかのような寒さとなりましたが、皆様お変わりなくお過ごしでしょうか。

雪深い県北に春を告げる「セツブンソウ」の花は、2月初めに花が咲いたものの、寒波や大雪の影響で例年より3週間ほど遅い見頃だったようです。節分草はキンポウゲ科のセツブンソウの多年草で環境省の準絶滅危惧種に指定された、とても貴重な山野草なのです。

1985年に総領町で再発見され1987年には保存・育成を目的に「節分草保存会」が結成されました。寒いときに雪に負けないように咲く白い花はとても可憐で可愛く、開花すると柑橘系の爽やかな甘酸っぱい感じから「初恋の香り」と言われているようです。公開地は全7カ所あるようで、来年こそ見頃を見逃すことのないように、五感を鍛える意味でも「疲れたらちよっと一休み」で癒しを求めて出かけてみます。

春分の頃から季節外れの温かさになるようですが、寒暖差疲労となりやすい時期です、どうぞご自愛ください。

令和7年 3月号 ほのぼの

グループホーム 松花園

〒729-3431
広島県府中市上下町上下
851番地1
TEL
0847-62-8322
FAX
0847-62-8323

広報部
西宮・柿本



株式会社ディア・レスト福
山
〒720-1132
広島県福山市駅家町
大字倉光148番地





